
满哥和妹坨的那些“房事儿”

2010年1月22日 星期五 编辑/熊键桓 图编/李梓延 美编/陈懋 校对/曾迎春

C03

楼市·关注

大卖源于销售模式

据恒大长沙公司营销负责人

介绍， 恒大名都之所以卖得这么

好， 主要得益于恒大地产集团始

终坚持的“园林实景+准现楼+精

装修”的发售模式，把“环节精品”

的产品形象成功地复制到了长

沙，并以“当年拿地，当年开工，当

年预售，当年大卖”的恒大速度傲

立于长沙房地产行业。

实际上， 恒大地产集团一直

主张的“精品化”、“标准化”、“规模

化” 产品模式，“微利经营， 薄利多

销”的销售策略，已经深入人心，得

到了广大置业者的认可。 业界人士

指出， 恒大从产品链各个环节保证

项目高品质，除了取得竞争优势外，

最终得益的无疑是广大的购房者，

也就是恒大的业主。

新盘元旦斩金11亿

恒大绿洲、 恒大城是恒大地产

在长沙河东的两个新项目。 两个项

目于2009年7月同时动工，2010年

元旦同时开盘， 这不仅在长沙房地

产发展史上是第一次， 在恒大地产

集团系统内也是第一次。

据悉，恒大绿洲和恒大城仅开盘

当天即成交2000余套， 收金11亿元。

由此，恒大地产集团全国的战略布局

开启了一个崭新起点，再度将恒大品

牌推向了一个历史性的高峰。

四盘力推畅销户型

与此同时，应广大业主的需求，

恒大四盘新春齐加推，主打79-120

㎡中小户型稀缺畅销户型。

1月23日恒大名都新推1号栋

93㎡小三房， 首付7.5万元起，送

1500元/㎡豪装， 特别适合初次置

业的新婚一族； 预计月底还会推出

99-140㎡3房、4房，经济而实用，以

精致实用的丰富户型，为各行业、各

年龄阶层的不同精英人士度身定

制。

一直以“市府旁、长郡邻，豪门

之上”高端定位的恒大华府，新春特

别推出誉峰组团，176-190㎡半山

空中别墅，一梯一户，120米超宽楼

间距，独享12000㎡南向山体公园，

30000㎡国际级皇家园林， 本周认

购特别额外优惠， 还送1500元/㎡

豪装。

恒大绿洲17、18号栋正在火热

认筹中， 87－127㎡稀缺户型88折

认筹最后一周。另外新推260－290

㎡的大平层1月24日前认购额外9

折大优惠。

恒大城目前新推“碧水云峰”组

团，79-155㎡湖山双景精装华宅，1

月24日前认购特享额外9折优惠。

2009年恒大两盘荣登长沙销售面积前三甲

新春大优惠，恒大旗下四盘力推稀缺畅销户型

据悉， 恒大地产集团旗下两个楼盘———恒大华府和恒大名都分别荣登2009年度

长沙楼市排行榜综合销售率前三甲和销售面积前三甲。 ■记者 何小红

王石最近终于冒出水面了。

在经历了2007年“拐点论”的轰动和2008年“捐款门”的危机后，王石，这位被称作“房地产业代言人”

和“意见领袖”的万科董事会主席，在2009年主动脱离舆论旋涡，潜踪匿迹，让媒体和业界同行多少有些

不适应。但绷了11个月后，潜水太久的王石还是有点憋不住了，于岁末抛出“泡沫论”。

王石说，北京、上海、杭州等地的房价非常令人担忧，毫无疑问，个别城市显然产生泡沫了。令人警惕

的是，一线城市的泡沫一定会传染到二线、三线城市，那样情况将十分令人担忧。不管现在怎么好，这个泡

沫总是会破的，中国的经济不仅要看今年、明年，还要看到十年之后，而万科为此已经提前准备。

此番言论一出，立即引起了广泛的关注与讨论，外界褒贬不一，任志强等多位地产商表示不存在泡沫。

没有悬念，从评论员到自由撰稿人，从媒体到网民，争议迅速波及到了全国。

在听到任志强等人“不存在

泡沫”的说法之后，王珂愤怒地表

示：“我讨厌‘任大炮’ 说的那些

话， 做为一个资深的有影响力的

房地产职业经理人， 更应该理性

地看待市场， 而不是不分黑白一

味看高房价。”

王珂在长沙一家媒体做记

者，2009年下半年，他的多位在深

圳工作的同学， 纷纷向他咨询长

沙的房价如何， 买哪些楼盘比较

好， 哪个片区升值潜力大等。“我

的那些同学每月赚的钱也不少

啊！高一点的每月收入2万，但深

圳的房价涨得太快， 而且在深圳

买一套房子的钱，够在长沙买3套

了，为何不回长沙买房呢？”为了

帮同学买房， 王珂最近几个月没

少去各大楼盘看盘， 在他的帮助

下， 他的两个同学已经在长沙买

了房子。

其实在帮同学看房之前，王

珂就已经有了买房的想法， 但是

眼看着房价噌噌地上涨， 再加上

王石“泡沫论”的出现，他决定将

买房的计划往后推。

2009年初， 路遥和相恋四年

的女友结婚， 并在河西买了一套

两室一厅。 因为母亲一个人住的

老房子即将拆迁， 去年申请的住

房补贴也必须要在2010年8月之

前花掉， 再加上与妻子都在市中

心上班， 目前住的地方离上班的

地方有点远， 因此路遥和妻子希

望买一套上班方便一点的、120—

140平米的三房自住，而另一套则

让母亲住。 路遥和妻子都是在芙

蓉路上班， 所以他决定去芙蓉南

路楼盘扎堆的省政府板块看看。

然而 ， 星城荣域·欧洲城、

长大·彩虹都、长沙之芯 、长宝

1667……不管是南城还是市中

心， 甚至是其它区域的楼盘路

遥都去看过， 但没有看到满意

和适合自己条件的。

陈世霞目前已经在市中心有

了两套小户型了，她在长沙一家很

有名的中介代理公司工作。她并不

关心王石说了什么，也不关心任志

强说了些什么， 这个27岁的湖南

女孩在纸上画了一条曲线， 她说：

“你看，这是一条向上攀沿的曲线，

从房价开始上涨的2005年到2008

年， 不管中间有过怎样的波动，房

价整体都在向上走。而我买房子主

要是看长线， 不会在意短期的波

动，所以我买房的理念就是只要自

己有闲钱，只要自己想买我就买。”

2008年下半年， 楼市的表现

异常糟糕，许多房地产企业都在苦

苦支撑，人们都在观望。但陈世霞

却在10月份的时候， 买了左岸右

岸一套50多平方米的一室一厅，

价格是3850元∕㎡， 而现在那

里房子已经可以卖到5000元∕

㎡了。对于这次买房经历，陈世

霞还是颇为得意的，因为那时候

恰恰是楼市最为低迷的时刻。

俗话说得好， 物极必反，衰

极必盛，从那之后，买房的人开

始逐渐增多。

上海市房地产交易中心监

测，2008年11月网上成交的新

建商品住房预售面积比10月增

加36%，存量住房买卖面积增加

了68%。而北京也出现了回暖现

象，11月北京期房住宅签约套数

比上个月增加了50.9%，签约面

积增加了52.4%。此后，政府一

系列刺激政策出台，降低购房首

付比例、4万亿投资计划等，楼市

开始回暖， 那些苦苦支撑的开发商

幸运地逃过一劫， 楼市逐渐步入疯

狂，并超越巅峰。

2009年底， 政府对于楼市开始

了新一轮的调控，从“营业税征收2

改5”，到“国四条”，从“拿地首付不

低于50%”，再到收紧二套房贷政策，

必定会对2010年的楼市掀起波澜。

最直接的体现则是，国内一线城市已

经纷纷出现了降价促销的情形，而就

在楼市政策越来越明显之际，网络又

上掀起了加息的猜想……

就在此时，陈世霞再一次出手买

房， 而这一次的下手对象是名富公

寓，30平方米带厨卫的单间，成交价

格5850元∕㎡。“其实我的想法很简

单，这套房子用于投资，只要租金能

够抵消月供就可以了。”陈世霞说。

邵耶目前在长沙另一家媒体

工作，2008年5月，他有了买房的

想法。“每个人都想有自己的房

子， 每个人都在等待自己的买房

时机，我年纪大了，准备结婚，所

以我决定买房。”邵耶说。

2008年6月， 邵耶参加了本

报组织的看房团活动， 在新地东

方明珠看房之后，他决定买房，而

当时的价格是3600元∕㎡。现在

看来， 邵耶的决定似乎果断又正

确。那些从2008年下半年就开始

看房的人， 都在后悔为什么在

2009年6月之前没有出手。

时间进入2010年1月， 在政

策的调控下， 国内一线城市的成

交出现波动， 但长沙楼市却依然

火爆， 不管是成交量还是成交价

格来说，都处于高点。

在路遥看来， 长沙处于发展

的阶段，房价会一直涨上去的，因

此现在他仍在四处看房。 而像路

遥一样四处看房的人还有很多。

在长沙， 特别是武广和南城片

区，一有新房源推出，立即引来

众多购房者的抢购。

对于目前长沙楼市的疯狂，

邵耶感到很不理解。

2009年12月13日，一个星期

日， 城北某楼盘的开盘现场，邵

耶被吓到了。上午9点开始抽签，

黑压压的人，都站着，不愿意坐

下来。 主持人说了一句打趣的

话：“大家想买什么样的房子，先

填好自愿，就像考大学填自愿一

样，房源1、2、3。”

“听得人心里发凉。” 在博客

中， 邵耶这样写到：“也许只有在

中国的房地产市场， 我们才会看

到，当一些楼盘降价时，那些买房

人血拼开发商的情形。在政府、开

发商、炒房者、普通买房者对房子

的看法完全错位的时代，我觉得，

这是可以被原谅的情绪。每年，政

府一会一个政策，高喊民声。而老

百姓，则仍然在被逼填自愿。”

最近，专家、开发商、自由评论

员又开始“打嘴架”了。有人说，房价

现在已经处于顶部；也有人说，房价

还会继续飙升。其实房价到底会走

出一条什么样的曲线，没有人能够

预测得清楚，不管是王石也好，任志

强也好，或者是其他人也好，他们所

表达的， 仅仅是个人的观点罢了！

于市场并无影响。

而从2009年下半年开始，市

场中一直流传着今年下半年会

是房价调整的时候，也是购房者

出手的最佳时机。它会像大家所

期待的那样吗？

买与不买的“逻辑”

漂亮的“抄底”

被逼的“自愿”

结语

■记者 唐琨

元旦，恒大绿洲和恒大城仅开盘当天即成交2000余套，收金11亿元。

———省府板块首个生态写字楼

星现代商务中

担心房价的不只是王石，还有长沙的满哥和妹坨。


